

Fue encontrada en buenas condiciones

Funcionaria de la PDI salió a caminar y terminó extraviada en Tierra del Fuego

Una funcionaria de la PDI, que se encuentra cumpliendo funciones en uno de los pasos fronterizos en Tierra del Fuego, se extravió luego de salir a caminar.

Esta situación derivó en la activación de un protocolo, que al menos, trajo buenos resultados, debido a que fue encontrada con vida.

Desde la PDI emitieron un comunicado de prensa, donde se refirieron a la situación vivida por la funcionaria, y por su compañero, que también salió a buscarla, al momento de que su compañera no volviera al sector, pero pudo retornar, dando aviso oportuno, que fue lo que derivó en la salida y activación de distintas instituciones, las cuales completaron la búsqueda.

El comunicado emitido señala lo siguiente:

“En relación al extravío de dos funcionarios de Policía de Investigaciones de Chile en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, se informa:

1. El día de ayer, una asistente administrativa que se encontraba cumpliendo labores de control migratorio en el Paso Fronterizo Bellavista, en la Provincia de Tierra del Fuego, durante la tarde, salió a caminar por el sector. En tanto, al interior del complejo, un agente policial se percató que la funcionaria no regresaba, por lo que salió en su búsqueda, retornando en horas de esta mañana luego de realizar sus

máximos esfuerzos por ubicarla, sin resultados positivos.

2. La PDI en coordinación con Carabineros, la Fuerza Aérea, la Armada y el Ejército se desplegaron en la búsqueda de nuestra funcionaria extraviada, llevando a cabo labores en este sentido por aire y tierra, luego de haber puesto en conocimiento al Ministerio Público de los hechos, siendo ubicada esta tarde.

3. Respecto del estado de salud de ambos funcionarios, éstos se encuentran en buenas condiciones y la causa del extravío sería una desorientación, por parte de ella.

Al respecto, el Jefe de la Región Policial de Magallanes y de la Antártica Chilena, Prefecto Inspector Luis Orellana Campos, agradeció el amplio despliegue de diferentes instituciones que prestaron apoyo logístico y humano para la búsqueda, entre ellas, Carabineros, la Fuerza Aérea, la Armada, el Ejército, Conaf, diferentes unidades de la PDI y lugareños de la zona, en coordinación con la Fiscalía, Aduana, SAG, la Delegación Provincial de Tierra del Fuego, la Delegación Regional de Magallanes, Gendarmería Argentina, además de personal de la Posta Rural de Cameron que prestó las primeras atenciones”.

La funcionaria se encuentra en buenas condiciones, siendo evaluada y dada de alta respectivamente.